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会議録様式 

審 議 会 名  杉戸町農業振興審議会 

開 催 日 時  令和５年１月１１日（水）午前１０：００～１２：００ 

開 催 場 所  杉戸町役場第１庁舎３階 会議室 

会 議 の 議 題  杉戸町農業振興地域整備計画の変更について 

公開・非公開の別 

公開 ・ 非公開   （公開の場合傍聴者数      人） 

（非公開の場合理由） 

 杉戸町情報公開条例第６条に該当する、公開しないことができる情

報を含む事項のため 

出 席 委 員 氏 名 

 野口一栄会長・増山貞男委員・上原一夫委員・三ヶ尻光雄委員 

 白石守利委員・間中重光委員・岡田孝行委員・小島俊子委員 

 松田明美委員・戸賀崎清一委員・太田康之委員 

審 議 の 概 要  

 

 １．杉戸町農業振興審議会 会長および副会長の選任について 

  ・全員賛成により、会長 野口一栄委員、副会長 増山貞男委員が選任される。 

 

 ２．杉戸町農業振興地域整備計画の変更について ※農用地利用計画の変更 ８件 

  ・公用車での移動による３密を回避するため、全委員での現地確認は行わず、事務局

が前日に撮影した写真で申請地の状況を確認した。 

  ・事務局より申出内容、転用に係る事業計画の概要を説明した。 

  ・質疑応答後、全員賛成により、可決承認した。 

 

 ３．その他 

  １）農業関連事業の状況について 

   ①「すぎとの農業」の発行について 

    ・作成した趣旨と内容を紹介した。 

 

   ②地域農業共同活動について 

    ・現在の実施状況と椿地区の推進状況を説明した。 

 

   ③農地耕作条件改善事業について 

    ・これまでの実施状況と来年度以降の推進地区を説明した。 
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   ④杉戸町農業経営継続緊急支援事業について 

    ・補助の内容と申請方法について説明した。 

 

   ⑤農のサポーター育成塾について 

    ・今年度の研修内容を紹介した。 

 

   ⑥杉戸町地産地消推進プロジェクトについて 

    ・第４弾（いちごフェア）について案内した。 

 

  ２）窪田町長と各委員による意見交換 

   ・条件の良い水田についても、土地改良事業の実施から大分時間がたっており、施

設の補修等の必要性が高まっている。 

   ・農用地区域外のため補助事業を行えない農地をなんとかしたい。 

   ・杉戸町の多くの地区は水田地帯であり、国が進める畑地化政策には不向き。 

   ・畑は借り手がいなく、自分で管理している農家も多いので、そのような農家への

支援もお願いしたい。 

   ・豊岡地区の陸田では、畑として利用するにも耕盤層があり、根菜が育ちにくい。 

   ・杉戸町特産である柿の生産農家が減ってきているが、何とかして維持したい。 

   ・東京に近いという利点を生かせば、新規就農者をもっと呼び込めると思う。 

 

 


